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كثيرا ما كان يرى الشيخ أنه سي الحظ «كل ما ف الامر ان لم أعد محظوظا عل الاطلاق» وموقف كما قال الشيخ ف نفسه
«ولن من يدري ؟ لعل اليوم اوفق ال شء ،


